

## Place des grands hommes !

Bien sûr, que le régime des retraites doit être à l'équilibre,  
Bien sûr, que les comptes de nos entreprises publiques doivent être  
à l'équilibre

Bien sûr, que les comptes publics de la Nation doivent être à  
l'équilibre

Bruxelles a raison de nous pénaliser, ce sale gosse ne sait ni  
compter, ni prioriser l'important.

La solution est pourtant toute simple : **P**roduction et **E**xportation !

Nous avons délocalisé nos entreprises et nos savoir faire,  
Au profit du secteur tertiaire en général et celui du tourisme en  
particulier. Cent millions de visiteurs par an ! Une réussite ?  
Nous qui n'avons que du charbon et des barrages !

Les trente glorieuses se sont construites avec ces seules ressources.

Nous achetons le pétrole, le gaz, l'uranium et toutes nos matières  
premières. Nos élevages et notre agriculture sont insuffisants.

Labourage et pâturage ne sont plus les deux mamelles de la France  
et ce sale gosse nous prédit que rationnement d'eau et d'électricité !

La solution est pourtant toute simple : **R**éindustrialiser sans **P**olluer

Mais pour permettre à la **RP** de retrouver la **PE**, il nous faut des ingénieurs à la tête de ce pays et non des énarques.

Ponts, Mine, Centrale, Polytechnique, Télécom, etc..., changeons d'intelligence et nous changerons notre destin !...

Aurons-nous un homme, une équipe volontaire pour mener un tel projet ?

Conservons les ministères de la santé, de l'éducation, de la finance, de la défense, des transports et créons les ministères de la Production, de l'Exportation, de la Réindustrialisation, de la Pollution.

**P.E.R.P**

Une refondation sans comité (le CNR)<sup>1</sup>, seulement de la volonté !...

Rendez-vous dans dix ans, place des grands hommes !!!

Bjc, le 27 mars 2023

---

<sup>1</sup> Le Conseil national de la résistance (CNR) a été bénéfique en 1944 pour la libération et en 1945 pour la reconstruction, alors pourquoi pas une troisième fois pour la réindustrialisation !... A suivre !...